

総務建設
常任委員会
Topics

令和3年確定申告特設会場における受付方法の変更

税務課報告

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、宇美町役場で行われる確定申告の受付方法が変更される。

令和2年は当日先着100名まで整理券を配布していたが、令和3年は当日受付は行わず、専用電話にて来場する日時を事前に予約する方法に変更する。

毎回多数の申請者が順番待ちをしていたが、この変更により密の状態を極力回避したい。



議会改革調査
特別委員会
Topics

宇美町議会災害対策委員会要綱・ 災害時等行動マニュアルを制定

町で大規模な災害等が発生した場合に、宇美町議会が果たすべき役割を整理するため、本委員会で協議を行ってきた結果、令和2年12月に要綱及び行動マニュアルを制定した。

内容は、町民の安全の確保、早期復旧・復興のため、災害時には町災害対策本部と連携し、災害対応を側面から支援し、復旧時には国・県等に要望活動を行うことなどを明記し、議員が一丸となって災害に対応できる体制を整えた。



2018年7月6日の豪雨災害の様子

厚生文教
常任委員会
Topics

宇美町の※ICT教育環境は県下トップクラスに 桜原小学校・原田小学校の研究発表会を視察

学校訪問

当町の学校教育の現場では、G I G Aスクール構想で町立全ての小中学校にICT環境を整備し、11月26日(木)に桜原小学校でICTを活用したオンラインによる研究発表会、12月3日(木)に原田小学校で福岡地区学校図書館研究大会(リモート参観)が実施され、厚生文教常任委員会で視察した。

原田小学校の図書館教育において、子どもたちは「調べる学習コンクール」で上位入賞者が多く、町立図書館と学校図書館との連携ができていると感じた。

また、今回の視察ではこれまで宇美町が取り組んできた教育環境、特にICT関連の整備状況に注目した。

コロナ禍での研究大会となり、録画によるリモート参観が行われ、そこで活躍したのが65型の大型モニター。また、全ての教室に50型の4Kテレビの配置も完了していた。さらに、放送機材も一新しコロナ禍での教育環境を充実することができていた。

このようにスピード感を持って取り組んできた宇美町のICT教育環境は、県下でもトップクラスになったと実感した。

※ICTとは、「Information and Communication Technology」の略語で、日本語では「情報通信技術」と呼ばれている。ICT教育は、文部科学省が2019年末に「GIGAスクール構想」を示したことから、國の方針として各校での導入が急務となっている。



大型モニターを使った録画によるリモート参観の様子

各教室の左上には50型の4Kテレビも設置



一人一台パソコンの導入が完了し、調べる学習コンクールで使っていた図鑑や百科事典はこれまで貸出しができなかつたが、町立図書館が導入する電子書籍と連携し、いつでもどこでも見ることが可能になる。